

A la comunidad Lajina:

El personal del liceo "Héroes de la Concepción" científico humanista, desea hacer público su sentir frente a los sucesos lamentables que involucraron a un pequeño grupo de estudiantes de nuestro establecimiento, evidenciado en una toma la noche del día lunes 27 de mayo. Debemos aclarar que en ningún caso estamos en contra de las manifestaciones democráticas de los estudiantes, pero sin embargo, condenamos profundamente el vandalismo y la delincuencia que se ocasionan en este tipo de hechos y que sus organizadores no pueden controlar.

Como Comunidad Educativa creemos injusto y exagerado que se acuse a la totalidad de los alumnos de nuestro liceo como vándalos y delincuentes, cuando los daños, ya por todos conocidos, fueron causados por un porcentaje mínimo de jóvenes inadaptados, que en este Liceo u otro causarían el mismo daño, y que no necesariamente representan el sentir de la gran mayoría de estudiantes responsables, serios y esforzados que hoy también son víctimas de lo ocurrido.

Creemos necesario que la opinión pública se entere, con la misma celeridad con que se comunicó de los daños, que este liceo tiene una larga y exitosa trayectoria, producto del trabajo y compromiso de un gran número de jóvenes que día a día y por años, se han encargado de llevar el nombre del liceo y de nuestra comuna, mas allá de nuestras fronteras. Alumnos que se han destacado en el plano deportivo a nivel provincial, regional, nacional e internacional en diversas disciplinas como Atletismo, Canotaje, Tenis, entre otras, Jóvenes que han competido por años en debates de Historia o Inglés, en ortografía, declamación, Olimpiadas de Química, Puntajes Nacionales en Matemáticas, además de los muchos ex alumnos que hoy cursan carreras profesionales en destacadas Universidades, Profesionales repartidos por el país o el extranjero que en su juventud también forjaron su futuro en nuestras aulas; esos jóvenes son el verdadero valor de nuestras salas y quienes les dan el sentido a nuestro trabajo en el área de la Educación.

Las decisiones y sanciones que como Institución se aplicaran estarán basadas en el resultado de las investigaciones que se iniciaron inmediatamente conocidos los hechos, no con el fin de amparar actos tan despreciables, sino más bien para ser justos con aquellos estudiantes y apoderados que responsablemente han asumido su grado de participación en los hechos y no se han escondido en el anonimato como los cobardes, y por sobre todo para defender y proteger a nuestros jóvenes que también han sido afectados y sufren al ver que su liceo ha sido vulnerado, todo esto se efectuará en forma paralela a lo que, por su parte, harán los Tribunales de Justicia.

IVONNE HERMOSILLA BARRIENTOS
Y COMUNIDAD ESCOLAR LICEO A-66